

# International Exchange Programs Desk's News

国際交流室 NEWS 2017 年冬号 vol.1

## 2017 年度 日本語日本文化研修留学生から 直接聞けるチリのこと、エジプトのこと



### チリ留学生

#### 「チリについてのおはなし」

日時：2017 年 11 月 16 日(木)

12:10 - 12:50

場所：清志館 2 階ルーム C 教室



### エジプト留学生

#### 「エジプトについてのおはなし」

日時：2017 年 11 月 30 日(木)

12:10 - 12:50

場所：清志館 2 階ルーム C 教室



11 月 16 日と 30 日の 2 回に渡って、日本文化研修留学生の 2 名がチリのこと、エジプトのことについてそれぞれ発表してくれました。直接留学生から聞けるとのことで、興味がある学生がたくさん集まってくれました。

チリは、なぜチリという名前になったのかの由来、そしてチリは細長い国で有名ですが、上から下までは約 80 時間かかるみたいです・・・そのくらい大きな国なんですね・・・。エジプトについては、イスラム教のお話から食べ物のお話まで色々話してくれました。また、アラビヤコーヒーという珍しいコーヒーを家から持って来てくれて、みんなに振舞ってくれました。日本語日本文化研修留学生について知っている学生はまだまだ一部ですが、留学生にとっても、本学の学生にとっても良き交流ができるように国際交流室ではサポートしていきます！！



### ◆チリ留学生が福井県へ！！◆

チリ留学生のカターナが大阪大学主催の見学旅行で大阪大学をはじめ、8 つの大学から参加した留学生達と一緒に福井県へ行きました。初めての“かみすき体験”はとて難しかったそうですよ。

